

Zur Person

Geburtstagsliste

vom 29. November bis 5. Dezember 1974

30. 11. Erich Kröhan (SPD), 50 J.

1. 12. Professor Dr. Michael Hereth (SPD), 36 J.

✱

Landtagspräsident Dr. Wilhelm Lenz und der Minister für Bundesangelegenheiten und Chef der Staatskanzlei, Professor Dr. Friedrich Halstenberg, legten am Volkstrauertag Kränze auf dem Düsseldorf Nordfriedhof nieder.

✱

Die Handwerkskammer Düsseldorf verlieh Ministerpräsident Heinz Kühn (SPD) „in Würdigung seiner Aufgeschlossenheit gegenüber handwerkspolitischen Fragen und der tatkräftigen Förderung der Belange des Handwerks in unserem Lande“ ihre Goldene Medaille.

✱

Professor Dr. Erich Klüchenhoff, SPD-Abgeordneter aus Münster, erhielt vom Bundesministerium für Jugend, Familie und Gesundheit einen Forschungsauftrag für ein mehrmonatiges Projekt über Darstellung von Frauenfragen im Fernsehen. Die Forschungsergebnisse, an denen ein 15köpfiges Team arbeitet, sollen zu den Beiträgen der Bundesrepublik zum „Internationalen Jahr der Frau 1975“ gehören.

✱

Eberhard Wilde, Hauptgeschäftsführer des F.D.P.-Landesverbandes Nordrhein-Westfalen und Landtagsabgeordneter, erhielt auf Grund seiner Verdienste um die Stadt Bochum den Ehrenring der Stadt. Wilde wurde 1952 in das Bochumer Stadtparlament gewählt und war viele Jahre Vorsitzender der F.D.P.-Ratsfraktion.

✱

Norbert Schlotmann, 43jähriger CDU-Abgeordneter aus Herne, wurde von der Landesversammlung der Landesstelle „Aktion Jugendschutz NRW“ zu deren ersten Vorsitzenden gewählt.

Sie kandidieren wieder

CDU: Heinz Szymczak (Wahlkreis 21 - Bonn I), Dr. Hans Daniels (Wahlkreis 22 - Bonn II), Johannes Wilde (Wahlkreis 23 - Rhein-Sieg-Kreis I), Helmut Loos (Wahlkreis 24 - Rhein-Sieg-Kreis II) und Bernhard Spellerberg (Wahlkreis 32 - Rheydt).

SPD: Minister Professor Dr. Friedrich Halstenberg (Wahlkreis 69 - Essen VII), Justizminister Dr. Diether Posser (Wahlkreis 68 - Essen VI), Heinz Chmill (Wahlkreis 128 - Altena-Land I), Peter Hamel (Wahlkreis 129 - Lüdenscheid/Altena-Land II), Richard Grünschläger (Wahlkreis 125 - Witten), Günther Einert (Wahlkreis 122 - Iserlohn-Ost), Heinz Dunkel (Wahlkreis 55 - Solingen II), Richard Winkels (Wahlkreis 86 - Beckum II), Kurt Nowack (Wahlkreis 83 - Essen I) und Franz Busch (Wahlkreis 86 - Essen IV).

F.D.P.: Fraktionsvorsitzender Hans Koch (Wahlkreis 51 - Rhein-Wupper-Kreis I).



„Seit heute weiß ich es endgültig: Das Dasein eines Politikers besteht aus sehr viel Arbeit.“ Das sagte der 39jährige kaufmännische Angestellte Hans Lisges aus Rheydt nach einem „Abgeordneten-Alltag“ im Landtag, den der CDU-Parlamentarier Bernhard Spellerberg als nicht alltäglichen Preis bei einer Tombola gespendet hatte. Unser Bild zeigt Spellerberg (links), der seinem „Assistenten“ zur Erinnerung das Buch „Menschen und Staat in NRW“ überreichte. Foto: Tüsselmann

✱

Der ehemalige nordrhein-westfälische Justizminister Dr. Dr. Josef Neuberger, SPD-Landtagsabgeordneter aus Düsseldorf, hat an der Gesamthochschule Wuppertal einen Lehrauftrag für Rechts- und Kriminalpolitik unter Berücksichtigung der Strafvollzugsreform übernommen.

☆

Zum neuen Inspekteur der nordrhein-westfälischen Polizei hat die Landesregierung den bisherigen Leitenden Schutzpolizeidirektor Stefan Stillers (54) ernannt, der seit 1967 im Innenministerium tätig war. Stillers ist Nachfolger von Emil Seeling (60), der am 1. Dezember wegen Erreichens der Altersgrenze in den Ruhestand tritt.

Die Landespressekonferenz Nordrhein-Westfalen e. V., in der die landespolitisch tätigen Journalisten zusammengeschlossen sind, hat ihren Vorstand neu gewählt. Marcel Gärtner (Westdeutscher Rundfunk), Heide Dörrhöfer („Der Spiegel“), Klaus Simson („Kölnische Rundschau“, „Westfalenblatt“, „Westfalenspost“, „Aachener Volkszeitung“) und Lothar Bewerunge („Frankfurter Allgemeine Zeitung“) wurden in ihren Ämtern bestätigt. Bewerber wurde auch wieder zum Vorsitzenden der Landespressekonferenz gewählt. Neu in den Vorstand kam Bernd Müller (Westdeutsches Fernsehen) anstelle von Hans-Heinrich Eichler (Vereinigte Wirtschaftsdienste).

Zu einem Besuch im Landtag und einem Bummel durch die Düsseldorfer Altstadt lud die CDU-Abgeordnete Edith Langner (Siegen) Vertreter der Siegerländer Presse ein. Frau Langner, die sich nach achtjähriger Abgeordnetentätigkeit aus der politischen Arbeit zurückzieht, wollte der örtlichen Presse damit ihren Dank für gute Zusammenarbeit abtun.

✱

Fernsehfilm über den Landtagswahlkampf 1970 sahen Landtagspräsident Dr. Wilhelm Lenz und der Vorsitzende der CDU-Landtagsfraktion, Heinrich Köppler, im NRW-Landesstudio des „Zweiten Deutschen Fernsehens“. Von ZDF-Redakteuren ließen sie sich über deren Vorbereitungen für die Landtagswahl 1975 informieren.

kurz + knapp

Mit gewalttätigen Aktionen von Mitgliedern oder Sympathisanten der Baader-Meinhof-Bande, insbesondere gegen Polizei und Justiz, rechnet Innenminister Weyer nach den Ereignissen im Zusammenhang mit dem Tod des Häftlings Meins. Weyer hat deshalb die Polizeibehörden in Nordrhein-Westfalen aufgefordert, verstärkt Maßnahmen zur Eigen-sicherung zu treffen. Außerdem soll der erforderliche Schutz von Justizbehörden und Haftanstalten sichergestellt werden.

Gästebuch

Folgende 17 Gruppen besuchten in dieser Woche den NRW-Landtag am Düsseldorf Schwanenspiegel: Realschule Bruchstraße aus Rheydt (CDU-Abgeordneter Spellerberg), Overbergschule Borghorst (CDU-Abge-

Zu Besuch im Landtag

ordneter Riehemann), CDU Haltern (CDU-Abgeordneter Riewerts), Altenbegegnungsstätte Dortmund-Nette (CDU-Abgeordneter Dr. Helmes), Landespolizeischule Essen (SPD-Abgeordneter Erberich), Fernmeldebataillon 810 aus Wuppertal, St.-Bruno-Hausfrauengruppe aus Köln (Land-

tagspräsident Dr. Lenz und CDU-Abgeordneter Dr. Pohl), Caritas Herford (CDU-Abgeordnete Frau Rickers), Berufsschule Köln (SPD-Abgeordneter Jürgens), Massageschule Aachen (CDU-Abgeordneter Schümmer), CDU-Frauengruppe Gronau (CDU-Abgeordneter Schmitz und Frau Rickers), Betriebsgruppe Königsborn aus Bönen (SPD-Abgeordneter Schulte), Caritas Amsberg (Frau Rickers), Nünning-Realschule aus Borken (CDU-Abgeordneter Nagel), Jugendgruppe IG Bergbau Eschweller (SPD-Abgeordneter Heinrichs), Landrat-Lucas-Schule I aus Opladen (CDU-Abgeordneter Dr. Schwamkrug) und SPD-Ortsverein Calle.